El escritor Javier Sierra será nombrado Hijo Predilecto de la Ciudad de Teruel

Acuerdo por unanimidad, tras una votación secreta de todos los concejales

P. F. **Teruel**

El pleno del Ayuntamiento de Teruel aprobó ayer por unanimidad el nombramiento del escritor Javier Sierra como Hijo Predilecto de la Ciudad de Teruel. La alcaldesa, Emma Buj, destacó que este turolense ejerce como un "excelente embajador" de su ciudad, promocionando Teruel y ayudando en todo lo que puede "incluso en cosas que no se ven". Buj también hizo referencia al reconocido prestigio profesional del último Premio Planeta, así como a su "calidad humana".

Buj avanzó que el acto de nombramiento como Hijo Predilecto tendrá lugar previsiblemente en septiembre, cuando la apretada agenda del escritor se lo permita.

Para este nombramiento, todas las personas a las que se les solicitó el aval para el nombramiento, que fueron un total de 92, presentaron escritos apoyando la distinción. Tras tratar el tema en una reunión de concejales previa, la propuesta se llevó al pleno en despacho extraordinario y se procedió a la votación secreta de los concejales y todos lo hicieron afirmativamente.

Una vez conocido el resultado, el escritor turolense se mostró muy agradecido. Javier Sierra
se encontraba ayer en Lima, la
capital de Perú, dentro de la gira
americana para promocionar el
premio Planeta 2017, El fuego invisible, y desde allí envió un
mensaje de agradecimiento. "La
emoción me desborda, estar al
otro lado del mundo y verme
arropado por los paisanos, amigos y la gente con la que he crecido en mi infancia me resulta de
una emoción desbordante" dijo.



Javier Sierra, en el Teatro Marín, el pasado mes de diciembre, cuando presentó 'El fuego invisible', premio Planeta 2017

Sierra aseguró además que desde ya va a llevar a gala, "con orgullo y responsabilidad" esta distinción y su intención es "seguir dando voz a Teruel y a todos sus sueños y anhelos". "Un escritor tiene esa función y la pongo a disposición de todos vosotros", ofreció.

Aseveró sentirse muy orgulloso del nombramiento y se refirió a la movilización ciudadana del pasado domingo: "Estoy orgulloso no solo de este momento sino también de en qué momento se produce: Teruel se ha movilizado en estos días para hacerse notar, para hacerse ver con todos los problemas que siempre hemos tenido los turolenses y eso también lo he seguido desde el otro El último Premio Planeta afirmó sentirse "orgulloso" por este nombramiento y mostró su intención de "seguir dando voz a Teruel"

lado del océano; me siento muy orgulloso de mi tierra y de todas las personas que la habitan".

Javier Sierra ha sido mantenedor de las Fiestas del Ángel en 2009 y pregonero de Las Bodas de Isabel dos años antes, además de recibir otras distinciones en la ciudad. El barrio de San Julián además tiene previsto colocar una placa en su honor en el Museo a Cielo Abierto.

El turolense es uno de los autores españoles más conocidos. Sus obras se encuentran entre las más traducidas, vendidas y leídas y aunque se marchó de Teruel cuando tenía 15 años nunca olvida la ciudad que le vio nacer. Fue uno de los primeros sitios donde presentó su premio Planeta, el pasado mes de diciembre en un acto que se desarrolló en el Teatro Marín y este verano también estuvo en Teruel rodando una serie para Movistar + titulada Otros mundos y que ya se puede visionar en la plataforma digi-



NUEVA GERENCIA

C/ Francisco Piquer, 6 Teruel Reservas: 978 04 11 40

La Junta de Gobierno aprueba las calles del Plan de Asfaltados

Redacción **Teruel**

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Teruel aprobó ayer el proyecto de obras del Plan de Asfaltados correspondiente a este año y que está financiado con cargo al convenio entre el Ayuntamiento y Política Territorial del Gobierno de Aragón.

Las actuaciones se llevarán a cabo en la avenida Ruiz Jarabo, la rotonda de la plaza Playa de Aro, la avenida Sanz Gadea, la curva de la Glorieta, la calle Obispo Ricote, la calle Aaiún, la calle San Vicente Ferrer y Vicario Pastor Moliner, calle Rosario, calle Carrel y calle Eras de Santa Lucía.

El presupuesto de actuación de esta anualidad asciende a 263.950 euros.

Los vecinos del Centro plantean los problemas de la basura

CNT pregunta por las cláusulas sociales de los contratos

Redacción **Teruel**

María José Izquierdo, presidenta de la Asociación de Vecinos del Centro Histórico de Teruel preguntó ayer tras el pleno y ante la corporación municipal si había alguna posibilidad de que hubiera un turno de recogida de basuras al mediodía de viernes a domingo en las calles del Centro Histórico.

Esta cuestión se planteó tras detectarse la acumulación de basura que se produce junto a los contenedores durante el día sobre todo los fines de semana, desde los jueves por la noche y hasta los domingos.

El incremento de visitantes a Teruel esta provocando que los hosteleros saquen la basura a cualquier hora del día. Desde la asociación han enviado fotografías al Ayuntamiento sobre esta situación y además ayer su presidenta realizó la pregunta. La alcaldesa, Emma Buj, recordó que la ordenanza recoge que la basura hay que llevarla a los contenedores a partir de las 19,30 horas por lo que no ve factible que se establezca un servicio de limpieza por el día y explicó que se han producido diferentes reuniones con los hosteleros para plantear esta cuestión y explicar cómo actuar, "con algún éxito pero no el

"Seguiremos presionando" aseguró y también se estudiará si hace falta más contenedores, indicá

CNT

Juan Brovia, en representación de CNT, realizó otra pregunta sobre las cláusulas sociales y laborales en las contratas municipales. En concreto, cuáles, cuándo y en qué pliegos se van a introducir estas cláusulas y para cuándo va a ser una prioridad los derechos laborales y la calidad del servicio.

Brovia habló de "precarización" de los puestos de trabajo y recordó que en abril de 2016 el equipo de gobierno se compro-



Basuras acumuladas en la calle Joaquín Arnau

metió a ampliar estas cláusulas y que también se recogía en el acuerdo de investidura entre Ciudadanos y el PP.

La concejal de Economía y Hacienda, Rocío Féliz de Vargas, fue la encargada de responder estas cuestiones y de explicar cómo está la situación. Recordó el compromiso del equipo de gobierno de no presentar el borrador sin tener las aportaciones del sindicato y que se tiene que aplicar la nueva ley de contratos.